

# 宇宙の子

笑顔 輝き つながる 学校~チーム三隅~

浜田市立三隅小学校 浜田市三隅町古市場450 No.3 令和元年6月19日発行 文責 校長 樋野淳巳

### 小体连陸上大会

5月23日(木)天候にも恵まれ、第14回浜田市小学校陸上競技大会が浜田市陸上競技場で開催されました。4年生以上の子ども達は、この日に向けて4月から放課後などを使い練習を重ねてきました。

当日の結果は6年生女子100m・全学年男子走り高跳びで1位、6年男子1000m・全学年男子ジャベリックボールで2位になりました。この他にも21名(個人9名、リレー12名)の児童が入賞しました。出場したすべての選手が良い成績を出そうとがんばる中での入賞ですので、価値のあるものだと思います。それと同じように、参加した子ども達が、4月からの練習を積み重ねて、当日自己ベストを目指してがんばろうとしてきたことも、とても値打ちがあると思います。

また、6年生のリーダーを中心にみんなで声を合わせて応援ができていました。暑い中、競技をしている選手にむけて、一所懸命応援している姿もとても立派だと思いました。リレーの応援では、岡見小のチームを応援する姿が見られ、逆に三隅小の時には、岡見小の子どもと一緒に応援していました。

陸上大会の前日には、1年生から3年生が壮行式を開き、4年生以上を激励しました。特に3年生は応援のリーダーになったり、式の進行をしたりとがんばる姿を見せました。前日の壮行式・当日の応援と三隅小の仲間意識を高めることにつながりました。



















#### なかよし運動会

陸上大会と同じ日に1年生~3年生は、岡見小の1・2年生も交えて、本校でなかよし運動会を行いました。壮行式と同じように3年生がリーダーとなり、係りの仕事もしていました。任されたことを進んでする姿に、子どもの成長を感じます。3年生も運動会を喜んでする1・2年生の姿を見ることで、がんばるエネルギーが出てきたのだと思います。1・2年生は、岡見小の1・2年生と交流を深めるとともに、3年生のがんばる姿を、来年・再来年の自分の姿に重ねていたことと思います。







## 修学旅行

5月30日(木)31日(金)と6年生は広島方面に修学旅行に行きました。小学校生活6年間の中でも、子ども達の思い出に残る行事です。原爆についての平和学習、集団行動の仕方、公共の場での過ごし方など、事前に学習し出かけました。2日間とも大きな天候の崩れもなく予定どおり活動できました。マツダ自動車工場や平和資料館などでメモを熱心に取る姿がとても印象的でした。







## 最近の活動



(した。) (した。 (した。 班毎に遊びを決めた。 班毎に遊びを決めた。 班毎に遊びを決め



した。 監視に向けて研修をしま した。夏休み中のプール 鮮生法の講習会を行いま 六月の参観日では、心肺



ことができます。を全国平均と比べるました。自分の体力スポーツテストをし



らも学習します。
はかけて、柿について、これかけて、柿について、これかがである



大。となど勉強しましけはやく火事を消すがけました。できるだがまなど勉強しました。できるだいまなどがいませい。



とができました。とができました。でものを見つけるこなど初夏を感じさせるものを見つけるこのも見いけるには出かけて自然のではは、井野公民館

5月の学校便りの5年生の田植え体験の記事で、「河内しろやま会」を「三隅しろやま会」と記載してしまいました。訂正してお詫び申しあげます。